

A. L. M.
A CORUÑA

La temporada estival para los hosteleros gallegos arranca con una falta de profesionales. Un déficit que se repite cada año. Desde la Confederación de Empresarios de Hostelería de Galicia (Cehosga) estiman que para garantizar un servicio digno al turismo que se aproxima necesitan cubrir alrededor de tres mil vacantes. La cifra se reparte en un 70% en camareros y atención personal, mientras que el 30% restante corresponde a personal de cocina.

Para Juan Silva, presidente del sector hostelero gallego, la necesidad de trabajadores es similar al de años anteriores. No obstante, Silva matiza que la demanda no descende pese a las campañas formativas que la confederación pone en marcha cada curso. Además, la escasa profesionalización de los trabajadores es la principal carencia que observan los empresarios a la hora de contratar trabajadores para ofrecer un servicio con solvencia. Trabajadores con capacidades para la gestión y conocedores de los nuevos hábitos de los clientes se suman también a la lista de profesionales demandados.

Perfiles

El sector precisa trabajadores con capacidades de gestión y adaptados a los nuevos hábitos de los clientes

En este sentido, y según el catálogo de ocupaciones de difícil cobertura del Inem correspondiente al tercer trimestre del año, las cuatro provincias gallegas presentan entre los perfiles laborales más requeridos aquellos relacionados con la hostelería. A sí, el camarero de barra, de sala, dependiente de cafetería y cocinero figuran entre las profesiones más demandadas. La patronal señala que el déficit se puede cubrir con trabajadores gallegos. El sector, sin embargo, no cierra las puertas a los extranjeros residentes en Galicia para completar el número de trabajadores necesarios que garanticen el regreso de los turistas en años próximos.

El último gestor de Sintel dice que perdía tres millones de euros al mes

Agencias
MADRID

El último administrador de Sintel, Carlos Gila, declaró ayer ante la Audiencia Nacional que la compañía perdió 3 millones de euros al mes cuando la compró a la empresa MasTec, al precio de un euro en marzo de 2001 y que ya contaba con un déficit de 18,05 millones.

Gila fue imputado por un presunto delito de insolvencia que originó cerca de dos mil trabajadores despedidos y un agujero patrimonial de casi 60 millones de euros.

El 70% de las vacantes corresponde a camareros, frente al 30% de personal de cocina

La hostelería gallega demanda tres mil profesionales para el verano

Las cuatro provincias tienen un déficit de trabajadores del sector hostelero a las puertas del periodo estival, según el catálogo de ocupaciones de difícil cobertura del Inem



Un camarero atiende a los clientes en un local de hostelería gallega. / FRAN MARTINEZ

Touriño asegura que el pleno empleo es posible antes de terminar la legislatura

El presidente de la Xunta, Emilio Pérez Touriño, aseguró ayer que la consecución del "objetivo ambicioso" del pleno empleo "posible" en el horizonte del final de la presente legislatura, que concluye en junio de 2009, sí mantiene la actual evolución del mercado laboral en Galicia.

Touriño recordó que la comunidad es ya líder en creación de empleo, tras un aumento de 34.100 puestos de trabajo en 2006 y una reducción en la tasa de paro por debajo del 9% de la población activa, "de las más bajas los últimos 25 años".

Este progreso ha permitido que, en los últimos 12 meses, mitad de la disminución del desempleo en todo el Estado correspondiera a Galicia, por lo que para el mandatario autonómico "el objetivo ambicioso del pleno empleo es posible en un horizonte no muy lejano".

Para ello, abogó por "seguir trabajando en la dirección adecuada", a su juicio, "la actual que ha permitido un ritmo importante" de generación de puestos de trabajo y de recorte del desempleo como para "pensar en el horizonte de esta legislatura o inicios de la próxima se logre el objetivo de país".

Touriño reivindicó la "marra a toda presión" de la economía gallega, en la que detectó un "año cordón" en el pasado 2006, cuando se confirmó, "trimestre tras trimestre, que crece más que la media española y europea, que lleva a la creación de empleos.

El 21% de los contratos de 2006 se firmaron en la provincia de A Coruña

La contratación en Galicia aumentó un 14% entre los meses de junio y septiembre de 2006 con respecto a la del resto del año, cinco puntos por debajo de la media estatal, según datos publicados ayer por la Empresa de Trabajo Temporal (ETT) Adecco.

La provincia que lideró el número de contrataciones de esta ETT el verano pasado fue la de Pontevedra, con un 68,9% del total de Galicia, seguida de A Coruña, con el 20,93%; Ourense, que registró el 7,75%; y Lugo, con el 2,43%.

Por sectores, la variación más significativa en la demanda de empleo se produjo en los servicios, que efectuaron casi la mitad de los contratos realizados a través de Adecco en la comunidad gallega, el 49,68%, mientras que la industria representó el 42%.

El perfil del trabajador contratado en verano es el de un joven de hasta 25 años y el de una persona con conocimientos de idiomas, fenómeno este último debido al incremento de la entrada de turistas extranjeros.

Adecco indica que el 59,92% de los contratos realizados el verano pasado por mediación de esta empresa correspondieron a jóvenes de 18 a 30 años, mientras que el 16,59% de las contrataciones se realizaron a trabajadores de entre 31 y 35 años.

Los hombres ocupan la mayor parte de las plazas de trabajo temporal para los meses de verano y, según los datos de Adecco de 2006, el 77,33% de los puestos en Galicia se cubrieron con varones, frente al 22,67% de mujeres. Una diferencia de más de cincuenta puntos.

Los combustibles tendrán una mezcla del 2% de biocarburantes

La UE impone a España la tasa más baja para el uso en 2008 del biodiésel y el bioetanol en la gasolina y el gasóleo convencional

Agencias
MADRID

Francia, Suecia, Italia, Holanda y Alemania superarán a España en 2008 en el porcentaje obligatorio de las mezclas de biocarburantes, que en nuestro país quedará fijado en un 1,9%, aunque sólo de manera indicativa y no obligatoria y sancionable.

Según la Asociación de Productores de Energías Renovables (APPA), al contrario que en España, en el resto de países de la Unión Europea hay diferenciación en las bandas de obligatoriedad para bioetanol y biodiésel.

Así, en 2008, Francia estará a la cabeza con un porcentaje de obligatoriedad de mezcla de un 5,75% para bioetanol y biodiésel, seguida de Suecia que establece un mínimo de un 5% sólo para bioetanol.

Asimismo, destacan Italia con un 3% para ambos, Holanda que fija una horquilla de un 2,5 y un 3% también para bioetanol y biodiésel y Alemania, que diferencia y marca como obligatorio un 2% para bioetanol y un 4,4% para biodiésel.

Para 2009 y 2010, los porcentajes se incrementarán en España hasta el 3,4% y el 5,83 respecti-

vamente, según el artículo 48 de la Ley de Eléctricas que se aprobará esta semana en el Congreso de los Diputados.

La Unión Europea en su legislación y política de fomento del uso de biocarburantes se ha señalado como objetivo lograr que el 5,75% del total de combustibles consumidos en la UE en 2010 sea de biocarburantes y que este porcentaje suba al 10% en 2020.

Brasil seguirá estableciendo los porcentajes más altos, al igual que en Estados Unidos. Hasta 2010, Brasil los fija entre el 23 y el 25% para bioetanol y un 2% para biodiésel.

Abertis admite contactos con los accionistas de Hispasat para su compra

Agencias
MADRID

Abertis se revalorizó Bolsa un 1,93% hasta un precio de 23,78 euros. cotizada del Ibx, a través de su filial dedicada a la gestión de infraestructuras: telecomunicaciones terrestres y satélites Abertis Telecom, ha mantenido "durante las últimas semanas conversaciones con los accionistas privados de Hispasat objeto de estudiar una posible adquisición de sus participaciones", informó a la CNMV.